
Ata da ReuniSo ordin5ria do conselho Municipal de conservagao, Defesa e

Desenvolvimento do Meio Ambiental do Municlpio de Candpolis. No dia 05 de outubro de

2O2L, as 14 horas, reuniram se ordinariamente, os conselheiros do coDEMA' na sala de

reuni6es da prefeitura Municipal de can6polis, com a presenga dos seguintes conselheiros:

Agnaldo Peres Gouveia, Emiliana carrara GuimarSes, Joander Pereira Gouveia' Dionys

Fabr(cio Soares Franco, Claudete Maria Santana de Morais e Vicente dos Reis Barbosa' O

presidente Joander Pereira Gouveia, Presidente do CODEMA, cumprimento os presentes e

apresentou a seguinte pauta para discussao e deliberagao: Projetos 04 e 5 que tratam

respectivamente da supressSo de Srvores, a saber, um Yp6 Branco ao ladO do Gin6sio

poliesportivo, cujas justificativas s5o; DanificagSo das calgadas, encanamento e proximidade

do padrSo CEMIG, pondo em risco a seguran9a das pessoas e fornecimento de energia

el6trica nas dependancias do gindsio " d. ,* Jatobd, localizado na Rua D' 247' bairro

Balduino. Justificativa; Srvore causando prejuizos is casas vizinhas devido ao seu porte'

Ap6s discussSo e ponderagSo sobre o impactos das supressoes, o conselheiro Dionys

Fabrlcio Soares Franco, pediu vistas dos projetos e visita dos conselheiros ao local para

definir a decisSo d ser tomada. Nao havendo nada mais a ser tratado' eu Vicente dos,fleis

rbosa, lavrei ata lida serS as;ina


